



COUR INTERNATIONALE DE JUSTICE

Palais de la Paix, La Haye Tél. 92 44 41 Télégr. Intercourt, La Haye

communiqué

non officiel

pour publication immédiate

N° 76/4

Le 19 août 1976

Plateau continental de la mer Egée

Le Greffe de la Cour internationale de Justice met à la disposition de la presse les renseignements suivants :

Le mercredi 25 août 1976 à 10 heures, dans la grande salle de Justice du palais de la Paix, la Cour internationale de Justice tiendra audience sur la demande en indication de mesures conservatoires présentée par le Gouvernement grec le 10 août.